
信頼される人材を目指しチャレンジ

私は超高速開発手法の「JBアジャイル」で、お客様の課題を解決する仕事を

しています。この開発手法の中では、「お客様と会話し要望を聞き出す」

「聞き出した要望を元にシステムの設計書を作成する」「設計書を元にメン

バーへ指示を出してプログラムを作成する」「できたプログラムをお客様に

お見せし、さらに要望を聞き出す」・・・ といった業務を担当しています。

（一般的には上流SEと呼ばれる仕事かと思います。）

お客様からはもちろん社内メンバーからも信頼を得る、ということを目標に、

様々なことにチャレンジしながら日々業務を行っています。

直近の大きなプロジェクトにて、「若手社員で上流SEを担当」という大きな

挑戦をしました。若手として経験が少ない中で上流SEを担当することは大変

でしたが、このチャレンジは会社から評価されることに繋がりました。いい

評価を貰えることは賞与アップにも繋がるため、正直なところ、給与明細を

見たときは素直にうれしかったです。これからもチャレンジを続け、評価さ

れる人材となりたいです。

私は情報系の大学を卒業したため、IT企業への就職を志望していました。

いくつかのIT企業で面接を受けましたが、結果的に内定をもらったのはソル

ネットだけでした。ソルネットの面接だけは、思ったように会話できたこと

から、結局は自分と合う会社がソルネットだけだったのかなと思います。

実際に入社してみて、上司や

先輩社員の人柄の良さを感じ、

「自分と合う会社」と思った

のは間違いではなかったと思

います。また、「福利厚生が

しっかりしている」「正しい

評価をもらえる」なども、会

社の魅力的なポイントだと思

います。

どんな仕事をしていますか？

仕事で嬉しかったエピソードは？

入社の決め手は？
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